



BINTANG: Cristiano Ronaldo menjadi bintang kemenangan Real Madrid dengan mencetak empat gol saat menjamu Girona pada laga yang berakhir 6-3.

HUJAN GOL DI SANTIAGO BERNABEU

MADRID - Sembilan gol tercipta saat laga Real Madrid versus Girona. Cristiano Ronaldo mencetak empat gol saat Real Madrid mengalahkan Girona 6-3 di Santiago Bernabeu dalam pertandingan La Liga, Senin (19/3). Real Madrid kini menggeser posisi Valencia di peringkat ketiga klasemen sementara La Liga.

Kemenangan atas Girona menjadi pertanda kebangkitan Madrid di kompetisi domestik. Setelah pada paro pertama musim

ini hingga Januari 2018, Madrid menelan lima kekalahan. Termasuk kekalahan dari Leganes yang membuat mereka tersingkir di Copa del Rey.

Namun, mulai Februari lalu, performa El Real mulai menanjak, tidak saja di Liga Champions tapi juga di La Liga. Sampai dengan saat ini, Madrid hanya menelan satu kekalahan di La Liga. Peningkatan penampilan itu membuat peluang tim asuhan Zinedine Zidane ini berada di peringkat kedua klasemen

makin terbuka. Kini, Madrid hanya tertinggal empat poin di belakang Atletico Madrid yang kalah 1-2 dari Villarreal.

Girona sebenarnya mengambil inisiatif menyerang lebih dulu, tapi Madrid yang mendapat peluang pertama mencetak melalui tendangan bebas Cristiano Ronaldo yang masih bisa diselamatkan kiper Yassine Bounou. Setelah beberapa kali percobaan

gagal, Madrid membuka keunggulan pada menit ke-11 memanfaatkan umpan Toni Kroos. Gelandang asal Jerman itu memberikan umpan ke kotak penalti yang langsung disontek Ronaldo menggunakan kaki kiri.

Hanya saja, kelengahan lini belakang Madrid membuat Girona menyamakan kedudukan menit ke-29 melalui Cristian Stuani. Stuani mencetak gol dengan sundulan ber-

kat tendangan bebas Alex Granell. Babak pertama berakhir imbang 1-1. Babak kedua baru berjalan dua menit, Cristiano Ronaldo kembali mencetak gol.

Kali ini bintang asal Portugal itu mendapat umpan dari Karim Benzema. Tidak saja piawai mencetak gol, Cristiano Ronaldo pun menjadi penyuplai bagi gol yang dicetak Lucas Vazquez menit ke-59.

Lima menit berselang, pemain berjuluk CR7 itu mencetak hattrick menit

ke-64. Ronaldo memanfaatkan bola rebound tendangan Benzema yang bisa ditepis Bounou.

Namun, euforia Madrid itu kembali rusak setelah Stuani membobol gawang Madrid untuk kali kedua pada menit ke-67. Gol Girona itu direspons Los Blancos empat menit jelang bubaran melalui Gareth Bale.

Hanya saja, Girona tidak menyerah. Tim tamu masih termotivasi membobol gawang lawan meski sudah kemasukan lima gol.

Giliran Juanpe yang mencetak gol ketiga Girona menit ke-88.

Saat memasuki inury time, Kroos kembali menjadi partner bagi Cristiano Ronaldo dalam menambah pundi-pundi golnya menit ke-92.

Dalam skema serangan balik, Kroos mengiriskan bola di antara pemain belakang Girona, di waktu yang tepat Ronaldo memasukkan bola ke gawang lawan yang membuat Madrid menang 6-3. (pps/rak)

SPURS JUMPA MU DI SEMIFINAL

MANCHESTER United akan menghadapi Tottenham Hotspur di semifinal Piala FA berdasarkan hasil undian, Senin (19/3) dini hari WIB. Pertandingan lainnya akan mempertemukan Chelsea dengan Southampton. Semifinal Piala FA akan digelar di Stadion Wembley, 21-22 April.

Manchester United lolos ke semifinal setelah mengalahkan Brighton and Hove Albion 2-0 pada Sabtu (17/3). Romelu Lukaku dan gelandang Nemanja Matic menjadi pahlawan Setan Merah dalam laga itu. Sementara, pada hari yang sama, Tottenham lebih dahulu menang telak 3-0 atas Swansea City.

Semifinal nanti merupakan yang kedua secara beruntun bagi Tottenham di Piala FA. Tottenham sudah delapan kali menjuarai Piala FA. Terakhir kali mereka memenangi turnamen ini pada 1991. Sementara, Manchester United yang sudah mengoleksi 12 trofi kali terakhir menjadi juara pada dua musim lalu.

Di pertandingan lainnya, Chelsea ke semifinal setelah menyingkirkan Leicester City 2-1 di King Power Stadium, Minggu. Pada hari yang sama, Southampton mengalahkan Wigan Athletic 2-0. Dalam laga itu, Chelsea unggul lebih dahulu melalui Alvaro Morata pada menit ke-42, memanfaatkan umpan Willian. Itu merupakan gol pertama Morata untuk Chelsea sejak Desember 2017. Leicester yang berupaya bangkit dari ketinggalan langsung mengebok pada awal babak kedua. Tendangan Jamie Vardy masih bisa dihalau kiper Willy Caballero.

Ambisi Chelsea memenangi pertandingan dalam waktu normal akhirnya buyar pada menit ke-76. Memanfaatkan assist Riyad Mahrez dari sisi kanan, sontekan Vardy membuat skor imbang 1-1. Skor 1-1 bertahan hingga bubaran. Laga pun dilanjutkan melalui babak tambahan waktu.

Beruntung, di babak penentuan ini, Chelsea memiliki Pedro Rodriguez yang menjadi pahlawan kemenangan mereka. Mantan pemain Barcelona itu mencetak gol melalui sundulan menit ke-105 memanfaatkan assist N'Golo Kante. Pedro memanfaatkan kesalahan komunikasi antara Schmeichel dengan Benjamin Chilwell dalam mengantisipasi umpan silang Kante. (sky/rak)



TAJAM: Naby Keita (tengah) tampil impresif membantu RB Leipzig kalahkan Bayern.

LEIPZIG HENTIKAN LAJU KEMENANGAN BAYERN

LEIPZIG - Laju kemenangan Bayern Munich terhenti setelah ditumbangkan RB Leipzig. Meski kalah, Bayern masih kokoh di puncak klasemen dengan 66 poin dari 27 laga, unggul 17 angka dari Schalke 04 di urutan kedua. Meski Leipzig (43 poin) tetap di posisi keenam, namun mereka memangkas jarak dengan peringkat keempat Eintracht Frankfurt jadi dua poin.

Pada laga yang dihelat di Red Bull Arena, Leipzig, Senin (19/3) dini hari WIB, Bayern melakukan cukup banyak perubahan dalam starting lineup ketika tak ada nama-nama seperti Jerome Boateng, Robert Lewandowski, Franck Ribery, dan Javi Martinez.

Sementara Leipzig, yang tak pernah menang di empat laga terakhirnya, memasang formasi tiga bek dan keputusan itu berbuah fatal ketika Bayern unggul duluan pada menit ke-12. James Rodriguez melihat celah di

antara Ibrahima Konate dan Bruma melepaskan crossing yang disambut kepala Sandro Wagner untuk menjebol jala Peter Gulasci.

Bayern tampaknya akan menang mudah kali ini namun gol Wagner itu jadi satu-satunya peluang bersih mereka di babak pertama. Setelah itu Leipzig konsisten menerus pertahanan Bayern yang dikawal Mats Hummels dan Niklas Sule. Sven Ulreich dipaksa melakukan dua kali penyelamatan atas peluang Yussuf Poulsen. Lalu Ulreich juga menepis sepakan bebas Bruma.

Tekanan Leipzig yang terus menerus akhirnya berbuah hasil di menit ke-37. Mendapat umpan dari Keita, Werner mampu menyambutnya namun bola bisa ditepis Ulreich. Keita dengan sigap menyambar bola rebound itu untuk mengarahkan bola ke langit-langit gawang Bayern. Skor sama kuat 1-1 dan bertahan

hingga turun minum. Leipzig menaikkan tempo permainan di babak kedua dan tak memberikan Bayern kesempatan mengembangkan permainan. Di menit ke-56, Leipzig kemudian berbalik unggul 2-1.

Keita yang mendapat bola di lapangan tengah memberikan umpan terobosan yang berhasil didapat Werner dan begitu memasuki kotak penalti Bayern, Werner mengarahkan bola ke tiang jauh gawang Ulreich. Bayern coba bangkit di seperempat jam terakhir pertandingan. Tapi peluang Hummels bisa ditepis Gulasci dan tandukan Arturo Vidal melayang tipis di atas mistar.

Skor 2-1 menutup laga ini sekaligus menghentikan rentetan 13 laga tanpa terkalahkan di Bundesliga atau 18 laga di seluruh kompetisi. Borussia Moenchengladbach jadi tim terakhir yang mengalahkan Bayern November lalu. (bun/rak)

BARCELONA NYAMAN DI PUNCAK KLASEMEN

BARCELONA - Barcelona mengalahkan Athletic Bilbao 2-0 di Camp Nou dalam lanjutan pertandingan La Liga, Minggu (18/3). Paco Alcacer dan Lionel Messi masing-masing mencetak gol untuk Barca di babak pertama. Tambahan tiga poin tersebut membuat Barcelona tetap kokoh di puncak klasemen sementara La Liga dengan 73 poin. Kemenangan atas Bilbao merupakan yang ke-23 musim ini atau yang ke-11 di kandang.

Barcelona membuat tiga perubahan dalam starter dibanding saat melawan Chelsea di Liga Champions. Sergio Busquets, Andres Iniesta, dan Luis Suarez tidak tampil sejak menit awal. Meski memainkan Paulinho, Paco Alcacer, dan Philippe Coutinho, Barca tetap dengan kekuatan terbaik pada pekan ke-28 ini.

Barca yang saat ini unggul delapan poin atas Atletico Madrid di tangga klasemen La Liga tidak ingin kembali tersandung. Kemenangan menjadi hal yang penting untuk setiap pertandingan Blaugrana pada musim ini.

Karena alasan itu juga Paco Alcacer langsung membuat Barcelona unggul pada menit kedelapan, memanfaatkan assist Jordi Alba. Gol tersebut merupakan hasil dari serangan balik setelah kiper Marc-Andre Ter

Stegen mematahkan usaha Bilbao mencetak gol.

Seperti tidak ingin memberikan lawan ruang gerak yang banyak, Barca mendominasi permainan dan mengurung Bilbao. Lionel Messi dan Coutinho bergantian membombardir pertahanan Bilbao. Bahkan, sepakan Coutinho menit ke-15 membentur mistar.

Di babak pertama, Ousmane Dembele tampak leluasa menembus tembok pertahanan Bilbao dari sisi kanan. Meskipun, upayanya membuat peluang kerap digagalkan lini belakang Bilbao saat berada di kotak penalti.

Pada menit ke-30, Lionel Messi membuat Barcelona menjauh dengan keunggulan 2-0. Gol yang dicetak Messi hasil umpan Ousmane Dembele. Lionel Messi kembali mencoba peruntungannya untuk kali kedua merobek gawang Kepa Arrizabalaga. Namun tendangannya pada menit ke-42 berhasl di blok lawan. (lag/rak)

